

地域の魅力発信セミナー(第12回駐日外交団の地方視察ツアー)

平成26年8月
地方連携推進室

平成26年7月28日、外務省と千葉市との共催で、標記視察ツアーを実施し、駐日各国外交団から22か国1代表部計36名が参加しました。

参加者は、外資系企業である株式会社QVCジャパンや神田外語大学等を視察するとともに、千葉市からのプレゼンを通じ、千葉市における外国企業誘致等の国際化の現状や、産業・観光資源について理解を深めました。独立行政法人放射線医学総合研究所の視察では、最先端の重粒子線がん治療について興味を示していました。

また、神田外語大学では、学生が外交団を案内し、大学施設を英語で紹介するなど、学生との交流を行いました。

【プログラム】

- QVC スクエア((株)QVC ジャパン)視察
- 神田外語大学視察
(神田外語大学とQVC スクエアは、2グループに分かれて視察)
- 千葉市からの経済・観光に関するプレゼン(ホテルスプリングス幕張)
- 歓迎昼食会(ホテルスプリングス幕張)
- (独)放射線医学総合研究所視察
- 千葉市美術館視察

駐日外交団からは、「QVCスクエアのことは知っていたが、どのような施設かあまり知らなかったので、視察することができて良かった。」「学生との交流が非常に印象に残った。ぜひ自国の学生を留学させたい。」「近いうちにまた訪れたい。」といった声が聞かれました。



駐日マラウイ共和国大使へ記念品「房州うちわ」を贈呈する熊谷千葉市長(歓迎昼食会)



神田外語大学学生との交流



(独)放射線医学総合研究所での重粒子線がん治療の説明



千葉市美術館での展覧会鑑賞